Ausbildung im Rechenzentrum? Na klar!

Das Rechenzentrum der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel bildet erstmalig Fachinformatiker für Systemintegration und Digitale Vernetzung aus. Der Ausbildungsleiter Sebastian Schack hat gemeinsam mit dem Ausbilder Stefan Görrissen einen umfangreichen Ausbildungsplan konzipiert. Die Idee dahinter, jungen Menschen einen hochwertigen Ausbildungsplatz zu bieten, eigenen Nachwuchs auszubilden und das Team des RZ um eine neue Aufgabe zu bereichern, wird im August 2023 Wirklichkeit.



Hintere Reihe: Stefan Görrissen, Thomas Arpe, Christian Reuters @Andrea Schlüter, Uni Kiel Mittlere Reihe: Sebastian Schack, Holger Marten, Claudia Klingenberg, Markus Rebensburg, Hendrik Kaufmann, Frank Roosch vordere Reihe: Freda-Sophie Hannemann, Ira Mick, Andrea Schlüter

Auf die beiden neuen Mitarbeiterinnen Freda-Sophie Hannemann und Ira Mick warten spannendende Aufgabenbereiche. In den ersten 1,5 Jahren werden die Grundlagen gelegt und anschließend werden je nach Neigung vertiefende Inhalte vermittelt. Dabei unterstützen sogenannte Ausbildungsbeauftragte mit ihrer Expertise, die die beiden zusammen mit dem Leiter Holger Marten stellvertretend für das Rechenzentrum am Montag, den 14. August 2023 begrüßt haben.

Sechs Abteilungen (Benutzerservice, Netze und Infrastruktur, Server und Storage, Kommunikations- und Informationsdienste, Wissenschaftliches Rechnen und Forschungsdaten, Studium-Verwaltung-Lehre) und insgesamt um die 100 Mitarbeiter*innen heißen die beiden an dieser Stelle noch einmal herzlich willkommen und wünschen viel Freude und gutes Gelingen bei der neuen Tätigkeit.

Das Team des Rechenzentrums